
REQUERIMENTO Nº                  86        ⁄2011.

 

EMENTA: ao  Prefeito  Municipal,  solicitando  informações  sobre  a  existência  de  estudos  visando  a 
transferência  da sala atendimento do setor de oftalmo do CENTRO DE SAUDE CENTRAL . 

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Prefeito 
Municipal,  solicitando informações  sobre a existência  de estudos visando a transferência  do setor de 
oftalmo para um local mais amplo e adaptado para o atendimento de pessoas portadoras de necessidades 
especiais, idosos ou com alguma dificuldade de locomoção.

 

Faço esta solicitação, pois faz a atual  sala de atendimento, não comporta a grande quantidade de pessoas 
que são atendidas diariamente neste posto de saúde. 

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de novembro de 2011.

 
 
 
 

Vereador Antônio Alves da Silva

Toninho da Farmácia

 
 


